

Sternsinger bringen Segen in die Häuser

Oberding/Landkreis – „Die Sternsinger kommen!“ heißt es seit Jahresbeginn im Pfarrverband Erdinger Moos. Mit dem Kreidezeichen „20*C+M+B+17“ bringen die Mädchen und Buben in den Gewändern der Heiligen Drei Könige den Segen „Christus segne dieses Haus“ zu den Menschen und sammeln für Not leidende Kinder in aller Welt.

Bundesweit beteiligten sich die Sternsinger in diesem Jahr an der 59. Aktion Dreikönigsingen. „Segen bringen, Segen sein. Gemeinsam für Gottes Schöpfung – in Kenia und weltweit“ heißt das Leitwort. Mit ihrem Motto machen die Sternsinger überall in



Wie hier in Oberding waren heuer wieder viele fleißige Sternsinger bei Eiseskälte unterwegs, um für notleidende Kinder zu sammeln. Unser Bild zeigt (v. l.) Carolina Sepp, Ruth und Andreas Dorfner sowie Maximilian Sülzle.

FOTO: SIMMET

Deutschland auf die Folgen des Klimawandels aufmerksam. Durch ihr Engagement werden die kleinen und großen Könige zu einem Segen für benachteiligte Gleichaltrige in aller Welt.

Neben dieser gelebten Solidarität tragen die Sternsinger den christlichen Segen für das neue Jahr in die Wohnungen und Häuser der Menschen. Gemeinsam mit ihren jugendlichen und erwachsenen Begleitern haben sich auch die Sternsinger aus dem Pfarrverband Erdinger Moos mit den Ortschaften Aufkirchen, Notzing, Eitting, Reisen, Niederding, Oberding und Schwaig auf ihre Aufgabe vorbereitet.

sin